

SCHULSTARTGRUPPENPOST Dezember 2024

Besuch vom Nikolaus

Wir freuten uns schon sehr auf den Besuch des Nikolaus. Schon Tage zuvor probten wir fleißig das Gedicht „Auf der Suche nach dem Nikolaus“ und das Lied „Lasst und froh und munter sein“. Als der Nikolaus uns dann endlich besuchte, bekam jedes Kind einen Schokonikolaus.



Ausflug ins Technische Museum

Unser Ausflug ins Technische Museum war ein richtiges Abenteuer. Nach der Zugfahrt stiegen wir in die U-Bahn ein, und im Anschluss spazierten wir durch den Auer-Welsbach-Park und stärkten uns mit unserer Jause. Im Technischen Museum war sehr viel los, und es gab sehr viel zu sehen. Passend zu unserem Monatsthema „Weltall“ hatte wir eine Führung. Spannend anzusehen, waren der riesige Satellit und der echte Weltraumanzug.



Wir backen und verzieren Weihnachtskekse

Für unsere Weihnachtsfeier hat unsere liebe Ulli mit den Kindern Mürbteig-Kekse gebacken. Die Kinder waren sehr motiviert und fleißig beim Ausstechen. Die fertigen Kekse wurden ein paar Tage später noch mit köstlicher Schokoglasur und Streuseln verziert.



Wir basteln ein Kartonhaus

Luca-Matteo brachte für die Gruppe zwei große Kartons mit. Daraus entstand ein richtig großes Bauprojekt! Wir bastelten gemeinsam ein riesiges Kartonhaus, das die Kinder innen und außen bunt gestalteten.



Weihnachtlicher Ausflug zum Schellhammer-Spielplatz

Mit Kinderpunch und Keksen ausgerüstet spazierten wir gemeinsam zum Spielplatz beim Schellhammerpark. Dort durften sich die Kinder so richtig austoben, und nebenbei mit warmem Punch aufwärmen.



Adventritual und Weihnachtsfeier

Bei unserem Adventritual begleitete uns jeden Tag Mischa der Bär, wir gingen mit ihm auf die Reise zum Christkind. Das Adventkalenderkind durfte sein Adventsackerl öffnen, und wir konnten uns schon auf Weihnachten einstellen. Wir starteten unsere Weihnachtsfeierlichkeiten mit einer weihnachtlichen Turnstunde. Danach genossen wir unsere selbstgebackenen Kekse, die wir uns so richtig gut schmecken ließen 😊. Das Christkind überraschte uns mit tollen Weihnachtsgeschenken für die Gruppe. Nach dem Mittagessen gingen wir in den Festsaal, dort erwartete uns ein Weihnachtskino mit Popcorn!

